
今議会では、12月６日㈪に４名の議員が一
般質問を行いました。
一般質問は、町政全般にわたって、執行機関
（町側）に疑問点をただすものです。
事前に議長に通告した内容を、受付順に本会
議場で質問します。
持ち時間は町側の答弁を含め１人60分です。
次のページから、本会議場での質疑の概要を
１人１ページで、掲載しています。

ここが
聞きたい

竹内　卓美

石川　英治

都築　清子

新美三喜雄

ページ 議員名 質問項目
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１．セアカゴケグモへの対応
２．都市計画道路環状線
３．阿久比町を旅する蝶、アサギ
マダラの休憩地に

１．町の２大文化の継承
２．区長・自治会長の要望書の扱い
３．第６次総合計画の１年目の実
施状況

１．「子宮頸がんワクチン」接種
勧奨

２．「歩行者優先のまち」宣言の
具体施策

１．デジタル化の推進

今回の傍聴人数 延べ 13人

町政を問う
一般質問

第１回定例会
令和４年３月４日㈮から開催の予定です。次回の議会開催予定

答弁者

各議員が質問した記事に関連するSDGsの目標アイコンが掲載されています。

…総務部長　　　…民生部長　　　…建設経済部長　　　…教育部長
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